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Ô hommes sans intelligence et lents de cœur 
à croire tout ce que les prophètes ont dit ! 

Loukas (Luc) 24 :25 

 
Mes chers amis,  
Cette traduction de l'édition allemande de « Meines Fusses Leuchte » traite d'un 
sujet difficile. Le sujet est facile en soi, mais beaucoup de gens rendent difficile 
d'en parler. 
 

 

Beaucoup de choses sont minimisées ou gardées secrètes dans notre société 
moderne. Beaucoup de choses réellement dangereuses sont ainsi permises et les 
problèmes qui en résultent sont tranquillement balayés sous le tapis. De 
nombreuses questions sont posées mais restent sans réponse car les questions 
paraissent anodines, sans intérêt ou ridicules. Lorsqu’on demande concernant des 
choses que tout le monde fait, ou que ces choses sont remises en question, les 
réactions sont différentes. Cela va des sourires condescendants aux menaces de 
mort. 
On imagine qu'une telle question mettrait toute une branche de l'industrie en 
détresse. Que pèserait la santé de quelques dizaines de milliers de personnes ou 
plus, face à des dizaines de milliards d’euros ? Si les médias devaient s'emparer 
de ces questions, les politiciens interviendraient immédiatement et minimiseraient 
tout par l'intermédiaire des autorités sanitaires. 
 

 

Est-ce une question inoffensive et non pertinente de savoir si nous mangeons du 
porc ou non ? On n'en parle pas vraiment dans notre société et qu'on s'en 
préoccupe ou pas, c'est secondaire. Mais la question est là et le fait de ne pas s'en 
occuper devient, d'un point de vue purement séculier, un problème psychiatrique 
de déni. Ne pas vouloir remarquer quelque chose qui est manifestement là, parce 
que cette chose est soit perçue comme dérangeante, soit parce qu'il y a peut-être 
une crainte que l'inconduite soit exposée, témoigne au moins d'un syndrome 



 
 2 

d'autruche ou d'une autre manière d'un syndrome de déni. Une évidence ne 
disparaît pas parce que vous ne voulez rien y faire ou parce que tout le monde 
tourne le dos à cette évidence avec le consentement tacite de tous. 
 

 

Le problème qui découle du fait de dénier tacitement quelque chose témoigne du 
fait que toutes les personnes concernées ont au moins l'intuition que quelque chose 
ne va pas avec le fait que du porc soit mangé. Dans les trois religions les plus 
vendues en Europe, qui y sont : le christianisme, le judaïsme et l'islam, leurs livres 
respectifs donnent l'information claire qu'il ne faut pas manger de porc. Ce n'est 
pas un problème pour les musulmans et les juifs. 
Les chrétiens ont un problème avec cela, et dès qu'une discussion sur ce sujet a 
lieu n'importe où, que ce soit dans un café ou au bistrot, pendant le déjeuner au 
travail ou dans le cercle d'un rassemblement religieux, on sourit avec 
condescendance , ou l’on ment, ou on est enragé à ce sujet. 
Que se passe-t-il dans la tête des gens pour les rendre si émotifs ? Parfois, ils sont 
vraiment contrariés lorsque ce sujet est abordé. Que se passe-t-il? Et ce qui se 
passe, à quel niveau cela se passe-t-il ? Ce sont des questions très simples sur des 
faits simples que vous devriez vous poser. 
 

 
Est-ce le fait que vous mangez du porc ? Est-ce que tout vient du porc lui-même ?  
Ce sont là des questions qu'il faut aussi accepter. Il est clair pour tout le monde 
que quiconque mangerait de la chair humaine aurait un gros problème. Cependant, 
il est loin d'être évident qu'une personne qui mange du porc pourrait également 
avoir un ou plusieurs problèmes. Pourtant, personne n'y pense. 
Dans le livre utilisé par la religion chrétienne, il n'y a pas d’ordonnance, de 
commandement, de statut ou de loi qui autoriserait la consommation de porc. Bien 
qu'on ait tenté de prouver que les chrétiens ont le droit de manger du porc avec 
divers versets bibliques arrachés à leur contexte réel, les enseignants chrétiens ont 
pris le risque de paraître douteux. 
 

 
Entre novembre 1998 et mars 1999, plus de 50 cas de trichinose chez l'homme 
ont été signalés dans 11 villes de Rhénanie du Nord-Westphalie (NRW). La 
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trichinose est une zoonose mondiale, bénigne à mortelle, résultant d'une infection 
d'origine alimentaire par des ascaris du genre Trichinella. 
 

 
Trichinella spiralis 

Toutes les viandes de porc ne sont pas examinées au microscope pour la 
trichinellose. Ce n'est techniquement pas possible en raison du temps nécessaire. 
Il est donc testé au hasard. Le risque de contracter la trichinellose est donc 
relativement élevé. Le nombre de personnes réellement atteintes de trichinellose 
est inconnu. Les médecins recherchent rarement ou jamais cette maladie 
parasitaire. C'est à peu près tout le résumé de la réalité en ce qui concerne la 
science. Le seul moyen vraiment efficace de se protéger est de ne pas manger de 
porc. 
 

 

En cas de grand nombre de larves de vers ronds (Trichinella), les larves peuvent 
se déplacer à travers le corps vers les tissus musculaires dans et autour des 
organes. Cela peut entraîner des complications potentiellement dangereuses, voire 
mortelles, telles que douleur et gonflement (inflammation) de : la paroi musculaire 
de la paroi cardiaque (myocardite), le cerveau (encéphalite), la paroi protectrice 
des tissus entourant le cerveau et la moelle épinière (méningite), les poumons 
(pneumonie). 
Environ 70 % des personnes infectées présentent des signes ou des symptômes 
rares ou mineurs. Lorsque les symptômes de la trichinellose sont présents, ils 
peuvent aller d'une légère irritation à une inflammation sévère. Certaines 
personnes présentent des symptômes dans les 5 à 28 jours suivant l'infection. 
D'autres développent des symptômes beaucoup plus tard. 
Nous pouvons voir que cette maladie peut être n'importe où dans notre corps- 
cœur, cerveau, moelle épinière, poumons, etc. 
Si vous allez chez le médecin avec un mal de tête, il ne recherchera pas la 
trichinellose. Presque aucun médecin ne la recherche. Demandez-le simplement à 
votre médecin. 
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Il n'y a aucune autre religion au monde qui insiste autant sur la consommation de 
porc que la religion chrétienne. Face à cela, les chrétiens peuvent se transformer 
en bêtes déchaînées. Ils se sentent personnellement attaqués, deviennent émotifs 
et se livrent à des violences verbales, des insultes et parfois à des violences 
physiques. Il n'est nullement nécessaire de parler de foi ou de religion. Avec un 
peu de recul et après réflexion, on pourrait penser que le cochon est l'animal 
sacrificiel du christianisme. Je pense personnellement que oui. La Bible dit qu'il 
en est ainsi. 

Isayah (Esaïe) 65 :4 
4 se tenant dans les sépulcres et passant la nuit dans des cachettes, 
mangeant de la chair de porc et des mets impurs dans leurs plats,  
Esaïe 65 :2-5 – Louis Segond 1910 
2 J'ai tendu mes mains tous les jours vers un peuple rebelle, Qui marche 
dans une voie mauvaise, Au gré de ses pensées ; 
3 Vers un peuple qui ne cesse de m'irriter en face, Sacrifiant dans les 
jardins, Et brûlant de l'encens sur les briques : 
4 Qui fait des sépulcres sa demeure, Et passe la nuit dans les cavernes, 
Mangeant de la chair de porc, Et ayant dans ses vases des mets impurs ; 
5 Qui dit : Retire-toi, Ne m'approche pas, car je suis saint !... De 
pareilles choses, c'est une fumée dans mes narines, C'est un feu qui 
brûle toujours. 
 

Bien sûr, nous savons que le christianisme enseigne que la loi "de Moïse" n'est 
plus valable à cause du "Nouveau Testament". "La loi n'était que pour les Juifs" 
est un autre enseignement chrétien. Ces enseignements sont des abominations et 
des mensonges que n'importe qui peut découvrir avec une Bible entre les mains. 
 

Mattithyah (Matthieu) 5 :17-20 -  
17 Ne pensez même pas que je sois venu pour démolir la loi ou les 
prophètes, je ne suis pas venu pour les démolir, mais pour les établir. 
18 Car vraiment, je vous le dis, tant que le ciel et la terre ne passeront 
pas, il ne disparaîtra pas de la loi un seul yodh, la plus petite lettre, 
jusqu'à ce que tout soit arrivé. 
19 Quiconque rompra (avec) l'une de ces plus petites lois et qui 
enseignera d’ainsi faire aux hommes, sera appelé le moindre dans le 
royaume des cieux, mais quiconque les observera et qui enseignera à 
les observer, celui-là sera appelé grand dans le royaume des cieux. 
20 Car, je vous le dis, si votre justice ne surpasse celle des scribes et 
des Pharisiens, vous n'entrerez certainement pas dans le royaume de 
Yahweh. 
 

Dans Matthieu 5:17 version Louis Segond 1910, l'Oint dit : " Ne croyez pas que 
je sois venu pour abolir la loi ou les prophètes ; je suis venu non pour abolir, 
mais pour accomplir." 
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Le mot grec traduit en français par accomplir est le mot :  G4137 
pleroo de G4134 ; remplir, c'est-à-dire (littéralement) bourrer dans (un filet), 
niveler (un creux) ou (au sens figuré) doter (ou saturer, remplir, influencer 
[positivement]), satisfaire, exécuter (un office), terminer (une période ou une 
tâche) , vérifier (ou être d'accord avec une prédiction), etc. Compléter, X après, 
(être) complet, terminer, expirer, remplir (remplir), remplir, (être, faire) plein 
(venir), prêcher complètement, parfait, livrer . 
 
Maintenant, le christianisme est parti et a enseigné cette interprétation de 
Matthieu 5:17 : "ce qui est accompli, est fait une fois pour toutes". Une autre 
interprétation en découle : « quelque chose qui est accompli une fois pour toutes 
n'a plus besoin d'être fait ». 
Si nous regardons maintenant les versets suivants de ce passage Matthieu 5:17-
20, nous comprenons que l'interprétation de Matthieu 5:17 est fondamentalement 
fausse et que cette interprétation chrétienne est de caractère purement satanique, 
c'est-à-dire un mensonge contre les Écritures Saintes. 
L'Oint dit clairement dans le verset Matthieu 5:18 version Louis Segond 1910, 
" Car, je vous le dis en vérité, tant que le ciel et la terre ne passeront point, il 
ne disparaîtra pas de la loi un seul iota ou un seul trait de lettre, jusqu'à ce 
que tout soit arrivé." 
Eh bien, il est clair pour tout le monde que l'interprétation chrétienne de Matthieu 
5:17 est une interprétation satanique de l'Écriture. Satan transforme les Écritures 
en mensonges en demandant à ses ministres chrétiens d'enseigner des mensonges 
par l'interprétation. L'oint dit exactement le contraire de ce que Satan enseigne : 
Jusqu'à ce que le ciel et la terre passent, pas un iota ou un trait ne passera de la loi 
jusqu'à ce que tout soit fait. 
De nombreux lecteurs commenceront à secouer la tête et à poser des questions à 
ce stade. N'importe qui peut voir que les réponses que donne l'Oint et les 
enseignements qu'il enseigne ne sont en aucun cas compatibles avec le 
christianisme. Dans le verset suivant, nous voyons ce que l'Oint enseigne : 
"Quiconque enfreint l'un des plus petits de ces commandements et enseigne 
aux gens à le faire sera appelé le plus petit dans le royaume des cieux ; mais 
celui qui les fait et les enseigne sera appelé grand dans le royaume des cieux." 
Une question demeure : qu'est-ce que cela signifie d'être le moindre ? 
Le moindre signifie qu'il n'y a rien de plus petit ni de plus minable. 
 
Dans le verset Matthieu 5:20, l'Oint nous dit clairement : Car je vous le dis : Si 
votre justice ne dépasse pas celle des scribes et des pharisiens, vous n'entrerez pas 
dans le royaume des cieux. 
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Jean 7 :19 – Louis Segond 1910 
19 Moïse ne vous a-t-il pas donné la loi ? Et nul de vous n'observe la 
loi. Pourquoi cherchez-vous à me faire mourir ? 

 
La justice des pharisiens est d’être sans loi et le meurtre. 
Quelle justice est la justice de la loi ? 
 

Deutéronome 6 : 25 –  
25 Et ce sera là notre justice, que nous prenions garde à mettre en 
pratique tous ces commandements en présence de Yahweh notre Père, 
ainsi qu’il nous l’a prescrit. 

 

Comment ça se présente maintenant ? L'Oint a-t-il établi et enseigné sa propre 
doctrine ? Ou a-t-il plutôt enseigné la loi et les prophètes comme l'avait commandé 
le Père ? Quant à la loi, nous avons clairement vu qu'il l'enseignait, et il 
réprimandait ceux qui ne la pratiquaient pas et appelait clairement à ce que la loi 
soit enseignée et mise en pratique. 
 

Loukas (Luc) 24 :25 –  
25 Alors Yahshua leur disait : O hommes sans intelligence et lents de 
cœur à croire tout ce que les prophètes ont dit ! 
Yahchanan (Jean) 12 :48-50 –  
48 Celui qui me rejette et qui ne reçoit pas mes paroles a son juge, la 
parole que j'ai annoncée, c'est elle qui le jugera au dernier jour. 
49 Parce que je n'ai pas parlé par moi-même, mais le Père, qui m'a 
envoyé, m'a prescrit lui-même ce que je dois dire et annoncer. 
50 Et je sais que son commandement est la vie éternelle. C'est 
pourquoi les choses que je dis, je les dis juste comme le Père me les a 
dites. 
 

À ce stade, il devrait être clair pour toute personne qui pense normalement qu'il 
n'y a pas disparition d’un trait de la loi, et cela pour personne. Car celui qu'on 
appelle à tort "Jésus-Christ" a fait des déclarations claires pour tous ceux qui 
veulent le suivre. Personne en Israël n'a jamais porté le prénom de Jésus. Cela ne 
peut donc pas être le vrai nom de l'oint. Dans Matthieu 1, nous apprenons ce que 
signifie ce nom : Yahweh sauve. Par nécessité, le nom de l'oint est Yahshua. 
Il y a aussi des ergotages et des disputes sur le nom de l'oint. Tout le monde veut 
colporter sa Science Chrétienne et vendre ses sophismes pour sa propre gloire. 
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Oui, le porc est légal pour les chrétiens ! Le christianisme enseigne clairement que 
la loi a été abolie et que manger des choses impures n'est pas un problème. Ce 
sont pourtant des mensonges sataniques, mais cela n'a pas d'importance. Parce que 
la plupart des chrétiens sont des lâches et des peureux. Ils ont peur de défendre la 
vérité biblique. D'autres chrétiens sont des tyrans et des meurtriers. Ils veulent 
lutter contre la vérité biblique et lever leurs épées contre ceux qui disent la vérité 
à haute voix. Beaucoup ont été trahis et vendus aux autorités chrétiennes et laïques 
dans le passé par ces «guerriers de dieu» de l'Église. Des hommes comme Luther 
et Hus, Zwingli et d'autres ont été persécutés, trahis et vendus. Luther a fini par 
se laisser plier, comme Calvin et d'autres. Calvin est finalement devenu un 
assassin en vendant Michel Servet à une mort certaine. Aujourd'hui, des 
bibliothèques chrétiennes portent le nom de ce criminel, Calvin, et des mémoriaux 
se dressent à sa mémoire. 
Tous ces hommes qui ont échoués avec la soi-disante Réforme sont honorés de 
monuments. A Genève, il y a un monument de 100 mètres de long en l'honneur 
de tous ces échecs qui n'ont apporté aucun changement, mais n'ont fait que colorer 
le mensonge différemment. Rien de ce que ces hommes ont enseigné ne peut 
s'opposer aux Ecritures ! Et ils ont tous un point commun : ils ont mangé du porc 
toute leur vie !  
 
Puisse Yahweh bénir votre entendement 
 

 

 
F.R. nommé Shalomon de la maison de Yahweh 
https://www.la-maison-de-yahweh.fr/ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


